



ASSOCIATION DES
CHEFS RESTAURATEURS
DE SAINT-MARTIN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



L'Association des Chefs Restaurateurs de Saint-Martin (ACRSXM) signe un jumelage culinaire avec la Société des Chefs Cuisiniers et Pâtissiers du Québec (SCCPQ)

L'Association des Chefs Restaurateurs de Saint-Martin (ACRSXM) est fière d'annoncer la signature officielle d'une convention de jumelage avec la Société des Chefs Cuisiniers et Pâtissiers du Québec (SCCPQ).

Cette alliance repose sur des valeurs communes d'excellence gastronomique, de transmission des savoirs et de valorisation des métiers de bouche. Elle marque une étape importante dans l'ouverture de l'ACRSXM à l'international et dans le rayonnement de la gastronomie saint-martinoise.

Une association canadienne de référence

La SCCPQ, basée essentiellement au Québec, est l'une des associations culinaires les plus influentes et les plus importantes du Canada. Regroupant un grand nombre de chefs cuisiniers et pâtissiers, elle joue un rôle majeur dans la promotion et la défense du patrimoine culinaire québécois, tout en favorisant la formation, la relève et l'innovation gastronomique. Forte de son rayonnement, elle constitue aujourd'hui un partenaire stratégique et un interlocuteur de premier plan dans le monde de la gastronomie nord-américaine.

17 septembre 2025



ASSOCIATION DES
CHEFS RESTAURATEURS
DE SAINT-MARTIN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un partenariat d'échanges et de coopération

À travers ce jumelage, les deux associations s'engagent à développer des initiatives conjointes dans plusieurs domaines :

- **Échanges de jeunes chefs, stagiaires et personnels de salle** afin de favoriser la mobilité et l'apprentissage interculturel.
- **Participation croisée à des festivals et événements gastronomiques organisés** au Québec et à Saint-Martin.
- **Organisation d'ateliers de formation, conférences et séminaires** pour renforcer les compétences et partager les savoir-faire.
- **Promotion conjointe des gastronomies locales et internationales**, en mettant en avant la richesse des terroirs et des traditions culinaires des deux territoires.

Une coopération structurée et durable

Chaque association désignera un référent chargé de coordonner les actions et un plan d'action annuel viendra préciser les projets communs. La convention est conclue pour une durée initiale de trois ans, avec la volonté de s'inscrire dans un partenariat pérenne et fructueux.

Une ouverture internationale pour les chefs Saint-Martinois

Pour Alain Warth, Président de l'ACRSXM :

« Ce jumelage illustre notre volonté de donner une dimension internationale à notre gastronomie tout en offrant à nos chefs et restaurateurs des opportunités d'échanges, de formation et de rayonnement. Nous sommes honorés d'associer nos forces avec la SCCPQ, une institution reconnue au Canada et au-delà. »

Ce rapprochement s'inscrit dans la dynamique de développement de l'ACRSXM et confirme le rôle de Saint-Martin comme territoire de créativité et de partage culinaire.

Contact Presse

Cynthia Romano



+33 6 82 00 93 63



cromano@scrprod.com

17 septembre 2025